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Ist doch eigentlich schon klar, jedoch hat die Stadt dann ein 15 Mio Kleinstadion an der Backe,
das auch Unterhaltskosten verursacht.

Hier wird dann auch jährlich schön Minus gemacht. Die Stadt müsste sich halt dann endlich mal
um Kleinevents und sei es nur Kinonächte, Konzerte, etc. kümmern, um das Kleinstadion
einigermaßen kostenneutral zu gestalten.

Ein zumindest diskussionswürdiger Ansatz.
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